

# PROYECTO “TRATAMIENTO DE LINFEDEMA POR PATOLOGÍA ONCOLÓGICA CON PRESOTERAPIA”



La **Asociación Oncológica de Tierra de Barros**, es una entidad sin ánimo de lucro ubicada en Almendralejo que trabaja desde 2004 para mejorar la calidad de vida de los pacientes oncológicos y sus familiares, ofreciendo entre otros servicios, fisioterapia oncológica, ayuda a domicilio, así como asistencia informando, divulgando y organizando proyectos que promueven el bienestar, mejora de la salud y la prevención de esta enfermedad.

La comunidad oncológica tiene una necesidad que el sistema sanitario público no cubre, una atención fluida del **tratamiento del linfedema en brazo para mujeres mastectomizadas** que en la Asociación Oncológica Tierra de Barros ofrecemos, atendiendo entre **70-100 pacientes/año** de toda la región de Almendralejo y su comarca, en ciclos rotativos de 21 días.

En los últimos meses han aumentado los pacientes que necesitan recibir este tratamiento, ante esta situación la Asociación Oncológica de Tierra de Barros se propone aumentar en calidad y cantidad su servicio de fisioterapia oncológica **incorporando una nueva máquina de presoterapia cuya función es reducir el problema linfático que sufren los pacientes.**



**POR MEDIO DE CEAL  
SOLICITAMOS LA COLABORACIÓN DE LAS  
EMPRESAS ASOCIADAS PARA ESTE  
PROYECTO**

La adquisición de dicha máquina de presoterapia y sus componentes supone una inversión de 2.049,85 €, como asociación sin ánimo de lucro, dependemos de las ayudas de fondas ajenos tales como organismos públicos, donativos de entidades privadas y de nuestros asociados.

Apelamos a vuestra generosidad solicitando apoyo económico en el proyecto detallado que sin duda alguna redundaran en un beneficio para la salud de los pacientes oncológicos.



*El cáncer es una enfermedad desgraciadamente mas extendida, que no entiende de condicionante como edad, sexo... y puede afectarnos directa o indirectamente en algún momento de nuestra vida, una de cada tres personas padecerá cáncer a lo largo de su vida. En la Asociación Oncológica de Tierra de Barros esto lo sabemos bien.*

